

Les habitants refusent de coopérer

Dossier de la rédaction de H2o
January 2012

À Ankazomborona, le pourvoir de l'eau potable est une tâche qui devient de plus en plus difficile et la population de la commune rurale du district de Marovoay ne veut plus travailler avec l'entreprise Fenoamby dans le cadre du projet d'adduction d'eau potable dans la localité ; en dépit des recommandations émises par le ministre de l'Eau, Julien Reboza, qui s'est rendu sur place, les habitants campent sur leur position. Le représentant de la population a dit ferme: "Ne nous obligez pas à accepter de coopérer avec cette entreprise. Nous n'allons pas payer un seul sou pour obtenir de l'eau. On a le droit de choisir avec qui on veut négocier."

L'entreprise Fenoamby a accepté de baisser le tarif de location du compteur, mais le contentieux subsiste.

Vero Andrianarisoa, L'Express de Madagascar (Antananarivo) - AllAfrica 19-12-2011